

Frostschäden in Spargelanlagen

Die Frostnächte der vergangenen Woche haben große Schäden in Obstanlagen, im Weinbau aber auch in vielen Spargelanlagen verursacht.

Bisher ist noch unklar, ob das Land Baden-Württemberg Entschädigungen in irgendeiner Form anbieten kann.

Für eine mögliche Beantragung/Entschädigung ist es jedoch sehr wichtig, dass die betroffenen Landwirte ihre Schäden mit Fotos, genauer Angabe der Flurstücke und dem Prozentsatz des Schadens auf den Flächen dokumentieren.

Ohne eine Dokumentation können später mögliche Anträge nicht bearbeitet werden !

Mit Grüßen aus Bruchsal
Isabelle Kokula, Spargelberatung LRA Karlsruhe